



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 15. Mai 2024

S4 bzw. S20 Behinderung beseitigen

Bürgerantrag

Die DB Regio AG bzw. die Bayerische Eisenbahngesellschaft wird aufgefordert schnellstmöglich den Engpass im Bereich zwischen Leienfelsstraße und Pasing wegen eingleisigem Bereich zu beseitigen und den Bereich zweigleisig auszuführen. Der dringende Ausbau auf zwei Fahrspuren darf aber den geplanten 4gleisigen Ausbau weder verzögern noch verhindern.

Begründung

Seit vielen Jahren erleben unsere S-Bahnnutzer der S4 und S20 immer wieder Zugausfälle, Verspätungen und Störungen überwiegend wegen dem immer noch vorhandenen eingleisigen Streckenabschnitt.

Die DB Regio AG schrieb mir am 24. April 2024 auf Grund meines BA22-Antrags:

„Bezüglich der Ursachen für die Verzögerungen auf der Linie S4 bzw. S20 kann ich Ihnen mitteilen, dass der Großteil der Verspätungen auf die teilweise eingleisige Strecke zwischen den Stationen Leienfelsstraße und Pasing zurückzuführen ist (Verspätung vorausfahrender Zuges und Vorfahrt anderer Züge).“

Damit ist deutlich genug erklärt woran die Ursache der Probleme liegt und wie sie beseitigt werden kann.

Reinhard Bernsdorf